



藤岡中央高校通信 HIBIKI

vol. 1
2023.5.10発行

発行元 群馬県立藤岡中央高等学校 地域連携部 ひびき係
所在地 〒375-0015 群馬県藤岡市中栗須909番地 TEL 0274-24-6660 FAX 0274-24-6661
URL <https://ftyuou-hs.gsn.ed.jp/> E-mail fujityu-hs@edu-g.gsn.ed.jp

群馬県立
藤岡中央
高等学校
全日制

今年も、多くの新入生歓迎行事が行われました。

■4/10(月)入学式が挙行されました

入学式には、昨年度から採用された新制服に身を包み、新入生155名が臨みました。式では担任の先生方から一人ひとり名前が呼ばれ、秋田千芳校長から入学許可を受けました。新入生代表は、「3年間一緒に励んで行く仲間との友情を深め、支え合いながら努力することを誓います」と決意を誓いました。新入生のみなさんは、これから藤の中で沢山の思い出を作り、充実した学校生活を送ってください。

●会場の様子



●吹奏楽部の生演奏



●一年生代表の宣誓



●一年学年団の紹介



■4/11(火)対面式がおこなわれました



今年の対面式は、4年ぶりに全校生徒が、第一体育館で一堂に会して実施されました。在校生を代表して生徒会長が挨拶したあと、新入生代表が挨拶をしました。

生徒会長は挨拶の中で、「わからないことは何でも上級生に聞いてほしい。学校生活や部活動と一緒に楽しんでいきましょう。」と新入生にエールを送っていました。

■4/14(金)高校生活オリエンテーション

本校の生徒は、ありたい自分や社会を思い描いて、その実現に向かって挑戦する「意志ある人」という生徒像を目指しています。生徒たちは、その目指す生徒像に近づくべく「12の力」という基礎力を身に付けていくことを目標に日々努力をしています。今年は3年生が、1年生の全ての教室をまわり高校生活の中でどのようにして、その12の力を身に付けていくのかについてプレゼンしました。



■4/12(水)部活動紹介が行われました

今年も12の部活動の紹介がありました。どの部も、実技を交えるなど、新入生に向けて熱のこもったアピールをしていました(写真は一部です)。

●硬式野球部



●F.C.Lab



●男子バスケット部



●女子バスケット部



●バドミントン部



●弓道部



●卓球部



●軽音楽部



藤岡中央高等学校について

■藤岡中央高校のプロフィール

- 毎年生徒が、群馬大学や高崎経済大学などをはじめ多くの四年制大学に合格を果たしています。
- 本校では学校生活全般を通して、3年間で「12の力」を磨くことを学校目標にしています。
- 本校では3年間を通じた、学業と部活動の両立を目指しています。
- 昨年度は、陸上競技部、吹奏楽部、なぎなた部が、全国大会や関東大会の出場権を得ました。

■本校の進級時コース分けについて

本校では幅広い進路に対応したコース分けがあります。1年次には、幅広い知識と教養を身に付けてもらうため、全員が共通の科目を履修します。しかし2年次からは大学・各種専門学校・就職など、幅広い進路に対応するため、文系科目を中心として学習する普通科クラス(進学コースと探究コース)と、理数系科目の確かな学力を身につけるための理数科クラスに分かれています。

生徒の自由な発想、興味、関心に応じて、普通科クラスでは「総合的な探究の時間」、理数科クラスでは「理数探究」に取り組み、「12の力」を軸にして、生徒の探究心と主体性を養います。

■すすむ本校の情報化

本校では現在、様々な場面で情報化を進めています。まず学校から生徒と保護者への連絡手段としては、スマホアプリ対応の「オクレンジャー」というクラウドサービスを使い、これによって家庭からは生徒の出欠連絡を送り、学校からは家庭への諸連絡を行っています。

また県立高校に在籍する生徒に貸与されている「Chromebook」を効果的に活用しており、GoogleClassroomでHR・授業・各種特別活動にかかる情報・連絡の送信や、課題の提出を行なわせています。さらに高崎市や玉村町のいくつかの中学校でも導入している学習支援アプリ「ロイロノートスクール」を、昨年度県立高校ではじめて学校単位で導入して、双方向の授業や協働的な学びが行える環境をつくっています。

■本校が目指す生徒像

本校の目指す生徒像は「ありたい自分や社会を思い描き、その実現に向かって挑戦する意志ある人」です。その意志ある人になるための「12の力」を磨くことが全体の目標になっています。



■本校のホームページにアクセス

<https://ftyuou-hs.gsn.ed.jp/>

URLかQRコードから、本校の公式ホームページにアクセスすると、生徒が作成した動画や、「藤中の学校生活」など様々な情報にアクセスできます。

